
 

 

  

ＰＴＡ会員の皆様へ                                                         令和５年１０月２６日 

 

第６回運営委員会報告 

１０月１６日（月）１６時より多目的室１で行われました。 

 

★会長より 

 日頃よりＰＴＡ活動にご協力いただきありがとうございます。10 月の運営委員会では来年度に向けた改革提

案について話し合いました。２０名以上の正副委員長にご参加いただき前向きな話し合いをすることが出来まし

た。以前の「そよ風」にもコメントしましたが、ＰＴＡは保護者・教職員・地域にとってとても重要な役割を果

たしています。子どもたちの教育環境を保護者の視点から先生方と一緒に改善していくことが出来ます。また組

織で活動出来るので市や県に個人でするよりは要望を伝えやすい面もあります。その大切なＰＴＡを継続してい

くために、多くの保護者が納得出来るよう改善していきたいと思います。保護者の皆さんのご意見を元に改善し

てまいりますので、忌憚のないご意見をいただけたらありがたいです。引き続きよろしくお願いいたします。 

 

★校長先生より 

 ようやく涼しくなり秋らしくなってまいりました猛暑のため９月２２日に予定していた運動会を２７日まで遅

らせましたが、２年生の学年閉鎖と１年生の学級閉鎖で運動会を行うことが出来ず１０月１０日に再度変更する

こととなってしましました。保護者の皆さまは仕事の都合をつけていらっしゃるであろうと推測し、当初予定し

ていた２７日に３年生のみの運動会を実施しました。１０月１０日は晴れの特異日であったはずなのですが、運

悪く雨となりグラウンドが使える状態ではなく翌日に延期としました。今日の明日ではお仕事の都合をつけるこ

とが出来なかった方がたくさんいらっしゃったと思います。申し訳ない気持ちです。２２日から２７日に日程変

更をした際もいくつかご意見をいただきました。２７日に３年生だけの運動会を実施したことに対してもご意見

をいただきました。学校行事は行事を通じて子ども達をどう成長させるかということに重きを置いており、それ

を子どもたちにも意識させています。おうちの方に見せるためのショーをやるわけではありません。すごく頑張

っている姿を見てくださいということで皆さんに公開しています。沢山のご意見をいただく中、色々な事を判断

する時にここはブレてはいけないと思いあのような形にしました。ご迷惑をおかけしてすみませんでした。 

本日から 1 週間コミコミスクールが始まりました。本日も沢山の保護者の皆さまがお越しくださいました。久

しぶりの開催ですので是非いらしてください。 

 

★学校より 

 コミコミスクールが始まりました。１週間開催していますので是非学校の様子を見に来ていただけたらと思い

ます。週末にはつき中フェスタもあります。フェスタ委員の皆様にはご尽力いただき感謝いたします。学校の様

子を見る機会が少ないので、この機会に是非お越しください。 

 学年閉鎖と学級閉鎖が明けてからは小康状態を保っています。誰かが回復したら誰かが感染するのをまだ繰り

返していますので、学校でも引き続き感染対策に注意していきます。ご家庭でもご注意いただけたらと思いま

す。 

 

 

 

感謝のバトンをつないで 
  ～成長へのリレー～ 
  チームつき中！ 

 

★次回運営委員会は１１月１３日（月） 

１６時より 多目的室で行われる予定です。 

 

 

つきみ野中学校ＰＴＡ 

会 長        



 

 

委員会活動報告 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

☆１学年委員会 
９月１９日（火）１６時～ＰＴＡルーム 

・運営委員会報告（改革提案について意見

を出し合う 

・茶話会について 

 当日タイムスケジュール、購入物品、今

後の予定等確認 

・次回、１０月１６日（月）以降にて開催

予定 

１１月２日（木）に茶話会を開催いたし

ます。先生方とお話出来る貴重な機会で

す。当日飛び入り参加も可能ですので、

ご参加お待ちしております。 

☆２学年委員 

９月２５日（月）１０時～ＰＴＡルーム 

・運営委員会報告（改革提案について 

意見がある場合はグループＬＩＮＥにコ

メント書き込み→正副が取りまとめ） 

・茶話会について 

 ‐９月２０日参加申し込み締切 

→２９名申し込み 

 ‐当日の流れ、グループ分け、購入物品

等について相談 

・次回、１０月１６日（月） 

１１時３０分～ＰＴＡルーム 

☆３学年委員会 

９月１４日（木）１５時～ＰＴＡルーム 

・各係からの相談や進捗状況報告 

 ‐証書ホルダー→発注済 

 ‐記念品、祝菓子、花束→見積もり依頼済 

・運営委員会費の使途相談 

 受験後に打ち上げ、全員集まれない場合は 

現金お渡し 

・フェスタボランティアについて 

・市Ｐ連バレーボール大会について 

 コロナ禍前は３学年委員全員が応援に行く

流れがあったが、無理なく行ける人・行き

たい人のみが行くことに変更 

・改革案について 

 前日に改革案内容をＬＩＮＥに載せて意見

発表 

・次回、調整中 

 

☆バレーボール実行委員会 

９月２７日（水）１６時～ＰＴＡルーム 

・10月１３日（金）の三校合同練習試合

（北大和小学校、緑野小学校、つきみ野

中学校の三校でつきみ野中学校体育館に

て実施）に向けた準備 

・市 P連バレーボール大会について 

（全会員向け大会当日の応援依頼のお手紙

の準備） 

・次回、１０月２０日（金） 

１６時～ＰＴＡルーム 

 

＜市 P連バレーボール大会＞ 

・開催日：１１月３日（金） 

    開会式９時１０分～ 

・場所：大和スポーツセンター 

・Dブロック組み合わせ 

 第１試合 

  つきみ野中―上和田中 

  （９時３０分開始予定） 

 第５試合 

  つきみ野中－渋谷小 

当日会場で一緒に応援しませんか。皆さま

のご来場お待ちしております。

 
 



 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

☆成人教育委員会 

９月１６日（火）１０時～ＰＴＡルーム 

・運営委員会報告 

・フェスタボランティア決め ３名選出 

・次年度改革案内容について質問・意見を出

してもらう 

・ハーバリウム講習会の反省点、アンケート

結果について 

‐反省点 

 通知から締切までの日にちが短かった 

‐アンケート結果 

Ｑ．参加してみてどうだったか？ 

Ａ．非常に良かった 

Ｑ．参加費はどのくらいが参加しやすいか？ 

Ａ．５００円～１０００円 

Ｑ．参加のきっかけは？ 

Ａ．ハーバリウムに興味があったから。作っ

てみたかったから 

Ｑ．今後どのようなイベントがあったらいい

か？ 

Ａ．手作り講座（材料を揃えるのが大変なも

の）、ヨガ、ストレッチ 

Q．感想、その他気付いた点 

A.．‐普段出来ないことが出来て楽しかった 

  ‐２つも作品を作ることが出来てとても

満足 

  ‐もっと小さな子どもも来られたら良い

と思う 

総括：かなりタイトなスケジュールで準備す

る時間がなかったにも関わらず、当日

は委員全員が協力し合い、トラブルも

なく滞りなく終えることが出来まし

た。参加者の皆さんも和気あいあいと

楽しそうな雰囲気でした。 

☆広報委員会 

委員会の開催はありませんでした。 

・１０月１１日運動会の取材をしました。 

・今後の取材予定 

１０月２１日（土） つき中フェスタ 

１０月２５日（水） 文化発表会 

１０月３０日（月） ２学年茶話会 

１１月２日（木）  １学年茶話会 

１１月３日（祝金） 市 P連 

バレーボール大会 

學校行事やＰＴＡ行事に 

取材でお邪魔します。 

ご協力お願いいたします。 

             

             

※お詫び・訂正 

前号広報委員会欄の１１月３日（金）２学

年茶話会は、市 P連バレーボール大会の

誤りです。お詫びして訂正いたします。 

★フェスタ実行委員会 

１０月１５日（日）１０時～調理室 

・フェスタ開催に向け準備 

・１０月２０日１４時～PTAルーム、体育

館棟１階にて前日準備 

 

 

☆役員指名委員会 

委員会の開催はありませんでした。 

・お手紙の作成、印刷 

・電話やＳＭＳ・ＬＩＮＥを使って候補者

へアプローチ→委員会内で情報共有 

・正副委員長打合せ（２回） 

・今後の予定 

‐１０月２８日（土）か２９日（日）委員

会開催、候補者決定 

‐１０月３０日（月）候補者を本部役員に

報告 

‐１１月１３日（月）候補者を運営委員会

に報告 

☆校外指導委員会 

ＬＩＮＥにて開催 

・運営委員会報告 

・次年度改革案の共有 

・フェスタ協力依頼の調整 

９月１３日（木）声かけ運動２回目 

 声かけ終了後、通学路付近のパトロールを

実施 

対外活動 

・９月３０日（土）つきみ野防犯連絡会参加 

次回、声かけ運動は１１月２２日（水）の予

定です。 



 

 

対外会議報告 

・９月１６日（土）        内山ふれあい祭り 校長先生、教頭先生 

・９月３０日（土）        つきみ野防犯連絡会 教頭先生、校外指導委員 

・１０月１日（日）        大和北地区体育祭り 校長先生 

・１０月３日（火）        第４回市 P連バレーボール実行委員会 バレーボール実行委員 

・１０月７日（土）        避難生活施設運営委員会 校長先生、教頭先生 

・１０月７日（土）        下鶴間コミセン祭り 校長先生、本部 

 

本部より 

★会計より 

９月１９日（火）PTA ルームにて会計中間監査を実施いたしました。ご協力いただきました皆さまありがと

うございました。 

 

★中間監査までに会費からお支払いした内容を一部報告いたします。 

神奈川県ＰＴＡ協議会安全互助会費１ ９５，０７６円 

神奈川県体育連盟２負担金 ６９，６２０円 

大和市ＰＴＡ連絡協議会分担金 ７５，３９４円 

卒業式・入学式のお花代 ６０，０００円 

運動会補助 ５０，０００円 

文化発表会補助 ３０，０００円 

合唱コンクール施設使用料 １５９，６６０円 

芸術鑑賞会の補助 ２１０，０００円 

部活動補助費 ２４０，０００円 

関東大会出場のソフトボール部へ賛助金 １１１，０００円 

全国大会出場の水泳選手への賛助金 ２１，０００円 
１ＰＴＡ活動中の事故等の保険料 
２体育や運動を推進する機関で市大会や県大会の運営も行っています 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

ＰＴＡ会費は運動会・合唱コンクール・芸術鑑賞会など学校行事への補助や、部活動への補助など子どもたち

のために使われています。 

 

 

 

 

編集：ＰＴＡ本部 

 

 

 

 

 

 

 

 

 学校行事への補助 

 

 

 

 

 

 

 

 

部活動への補助 


